

桑野っ子通信

令和五年七月四日発行
桑野小学校学校新聞

発行責任者 校長 角田 雅仁

夏休みまじもいすべ

なにかにチャレンジする充実した夏に

今週は授業参観



七月七日（金）は、授業参観日です。子どもさんが生き生きと学ぶ姿をご覧いただけます。ぜひ幸いで。

また、授業参観後には、子どもさんの一学期の様子をお伝えする学年（学級）懇談会も予定しております。懇談会内容を工夫して実施いたしますので、どうぞ最後までご参加ください。

なお、事前にお伝えしたとおり、参観日当日、給食費の公費負担に伴い、集金したお金を返金いたしますので、職員室へお立ち寄りください。

いよいよ一学期もあと約二週間です。子ども達には、楽しい夏休

いわきで宿泊学習

六月十二日（月）、十三日（火）に五年生の子も達が、いわき海浜自然の家で一泊二日の宿泊学習を行いました。家族と離れて、友



家庭でのネット利用

「ネット依存・メディア依存」という言葉は、すでにご家庭ではご存じのことと思います。本校にも、残念ながらメディア依存症と思われる子どもがいます。校外学習で活動をしている最中に、「早く家に帰ってゲームをしたい」と、ゲームを求め訴えていた子ども。自分のスマホのSNSで、一

日に何百件ものやりとりをしている子ども。オンラインゲームに五時間以上も熱中して、昼夜逆転に近い生活をしている子ども。他校では、ネット上で知り合った大人と出会って、関西方面まで連れていかれたり、犯罪に巻き込まれたりしている事案も発生しています。



お家で子どもさんに与えているネット環境やスマートフォンについては是非、見直してみてください。

【チェックリスト】

- お家で利用のきまりがある。（利用時間や、夜十時以降は使わない等）
- ネット上で誰と関わっているか保護者が把握している。
- フィルタリングやペアレンタルコントロールを施している。
- 犯罪やいじめにつながる恐れがあることを理解している。

陸上交歓会で全力発揮

六月十九日（月）に郡山ヒロセ開成山陸上競技場で郡山市小学生陸上競技交歓会が行われ、本校の六年生児童全員が参加し、素晴らしい成果を挙げました。多くの子どもが自己新記録を更新し、桑野っこの底力を発揮してきました。

以下の児童は、総合での入賞を果たしました。

- 男子走り高跳び 総合十位 記録 一メートル二十五 六年 北條
- 女子八百メートル 総合八位 記録 二分四十三秒三七 六年 古内



校地内への車の乗り入れ

七月五日は、「校地内安全の日」です。市内の小学校の校地内に乗り入れた車にひかれて児童が死亡した痛ましい事故があったことを風化させないための日です。身体が不自由な子どもへの送迎等の理由以外で校地内に乗用車を入れることはご遠慮ください。やむを得ない場合は、公民館駐車場の乗り降りをお願いいたします。